

2014年札幌モーターショーでトヨタ・次世代タクシーとご対面 !!

(開催:2014年2月14~16日・札幌ドーム)



札幌のモーターショーですが、私は、初日 14 日(金)に行くことが出来ました。

開催して間もないこともあるかもしれませんが、業界関係者以外は、ざっと、若くはない男性が多く見受けられました。年代的に30台後半~60台？

公式発表で、3 日間合計 115,264 人の来場者数ですから、ほぼ予定どおりか、若干上回った来場者数だったようです。

さて、私が見てきたトヨタ次世代タクシーですが、興味をもって見ている方が結構いらっしまったと思います。



印刷物等からみるデザインは、さほどという感じでしたが、実際に目の当りにすると、色使いもあると思うのですが、全体的に落ち着いた感じで、客席開口部も広く乗降の快適さを追求したのがよくわかります。



既存の車体ベースではなく、一からのオリジナルデザインとの事でした。

雰囲気としては、NOAH(VOXY)？

思いのほか、車体自体は大きくはありませんでした。

床面がフラットで足元も広さがありますから、左から右にお尻を移動するのもストレスフリーなのではないかと思います。

(運転席後ろのスペースにスーツケースが置いてありました。 2～3泊用のもの)

客席に向けて、天井には横長のモニターがついています。

これは、お客様の指定した行先や走行ルートを確認する機能などに使用可能。

または、タクシー会社独自の目的使用にも対応できるようになるのかもしれませんが。



説明員の方がひとり張り付いており、多分、タクシー業界関係者？
かなり真剣に質問されていました。

あくまでもコンセプトカーの段階のため、仕様詳細については、まだこれからということで、LPG容器の位置もはっきりとした回答はありませんでした。

やはり、来場者の反応をみてから、次の段階に進んでいくのかなと～。

ただ、その手ごたえは十分感じているようでした。

レポート；

一般社団法人 北海道LPガス協会・自動車支部 財原 真理子